
Interpellanza

Oggetto: Consorzio strada monti Bodio -  lavori di mi@lioria, tratto  di strada da Bitanengo al confine con
Pollegio

Egregio  Signor  Sindaco,  Egregi  Municipali,

con  la presente,  awalendomi  delle  facoltà  concesse  dalla  LOC (art.  66 LOC) e dal Regolamento  comunale

(art.16  ) mi permetto  di interpellare  il Municipio  sul tema  che ho citato  nell'oggetto.

Come  ben  sapete,  sono  in corso  ilavori  di miglioria  della  strada  ed il rifacimento  del  fondo  in asfalto.

lncomprensibilmente,  il tratto  di strada  in oggetto,  da quanto  mi è stato  detto,  non  rientra  nel progetto.  La

strada  consortíle  va da Bodio  al confine  con  Pollegio  e quindi  mal  si capisce  questa  strana  decisione.  A

differenza  di altre  tratte,  questa  che  ho citato  é in cattivo  stato  e necessita  di interventí  urgentí.

Infatti,  cì sono  evidenti  segni  di deperimento,  con  buche,  cedímenti  e vistose  crepe.  Su questo  tratto  si

notano  innumerevoli  rappezzi  eseguiti  durante  gli anni  per  riparare  una serie  di danni  provocati  dalla  natura

e dal traffico.

Mancano  inoltre  caditoie  e traverse  per  togliere  l'acqua  che scorre  abbondante  durante  la pioggia  e che,

durante  l'inverno,  si infiltra  nel manto  d'asfalto  causando  i danni  che  ho appena  elencato.  Inoltre  ci sono

numerosi  alberi  da tagliare  per  evitare,  come  è spesso  accaduto,  di trovare  piante  in mezzo  alla strada.

Si tratta  di dimenticanza  totale  ? oppure  di una decisione  consapevole  ?

Visto  che come  comune  consorziato  abbiamo  un nostro  rappresentante  in seno  al Consorzio,  chiedo  a

codesto  Municipio  se è stata  valutata  la situazione  appena  descritta  e cosa  si intende  fare.

Cordiali  saluti.

Daniele  Imperat,}i;ª'consi  lÍere  comunale

Pollegio,  26 maggio  2024

Allegata:  documentazione  fotografica
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AI Consigliere  comunale

Daniele  imperatori

Pollegio,  l O giugno  2024

INTERPELLANZA

Signor  Consigliere  comunale  Daniele  Imperatori,

per  Statuto,  la responsabilitò  della  manutenzione  ordinaria  e straordinaria  della  strada  dei  Montí

sotfostò  CÍI Consorio  manutenzione  strada  Monti  di Bodio  e Pollegio.  Il Municipio  di Pollegio  ín

data 4 gìugno 20,4 preso afto de.l suo scritto, ha così interpellato ICÍ delegazione consortile
chiedendo  le informazioni  necessarìe  all'evasione  della  sua  in+erpellanza.

Nel  frattempo,  ci è pervenuta  la risposta  del  Presidente  della  delegazione  Signor  Diego  Imellií

che  rìportìamo  di seguito:

"[...]  la Delegazione  del  Consorzio  Strada  Monti  Bodio-Pollegio  risponde  alla  missiva  del  28

maggio  2024  relativa  alrinterpellanza  sollevofa  dal  signor  Imperatori  Daniele.

Quest'ultimo,  riferendosi  oi  lavori  di  rifacimento  della  strada  forestale,  chiede  il motivo  per  cui  il

tratto  dî  strada  che  VO  da  Bìtanengo  O/ confine  con  Pollegio  (Ronco)  non  sìa stato  oggetto  dei

lavori,  sostenendo  che,  trovondosi  in cattivo  stato,  necessiti  di  interventi  urgenti.

/n primo  luogo,  idelegati  ringraziano  per  la segnalazione  giunta  e concordano  sul fatto  che  il

tratto  di  stroda  tra  Bitanengo  e Ronco  non  si trovi  in uno  stato  ottimaìe  e che  necessiti  di  alcuni

interventi.  Tuttavia,  ritiene  che  /O stessa  possa  ritenersi  ìn discrete  condizioni,  tali  da  permettere  il

fronsífo  di  veicoli.

La  delegazione  si attiverò  in modo  da  eseguire  interventi  urgentî  per  mettere  in sicurezza  il tratto

di  strada,  copertura  delle  buche,  nei  prossimi  mesi  in modo  da  mettere  in sicurezza  il tratto  di

strada  în questione.

Nell'assemblea  ordinaria  del  Consorzio,  svoltasi  iì 29 maggio  2024,  si è anche  discusso  della

segnalazione  del  signor  lmperatori  Daniele  (su osservazíone  deí  presidente  deí  Patriziato  di

Pollegio).  In particolare,  la delegazione  ossieme  ai rappresentanti  degli  enti  consorziati  ho

valutato  l'opportunità  di  trovarsî  con  /O Direzione  Lavori  del  progetto  in corso.  Lo scopo  è quello

di  valutare  concretamente  la possibilità  di  inserire  interventi  aggiuntivi  o specifici  che  interessino

il tratto  di  strado  sopradetto.

Si precisa  che,  ogni  tipo  di  intervento  aggiuntivo  avrò  verosimilmente  dei  costi  ulteriori  a quelìi

finanziati  dol  progetto  in essere  (il quale  scopo  non  può  essere  modificoto  in corso  d'opera),  che

non  sono  al  momento  quantificabili.  Questi  dovranno  comunque  essere  oggetto  di

approvazione  da  parte  degli  enti  consorzioti  in una  futura  ossemblea,  in quanto  l'ottuole  statuto

del  consorzio  essenzialmente  non  da  nessun  potere  decisionale  o livello  finanziario  alla

delegazione  (la  delegazione  può  approvare  al  massimo  fino  o 5'000  CHF  perlavoristraordînori  o

urgenti).



Nell'ipotesi  che,  gli  enti  non  siano  favorevoli  ad  assumersi  questo  impegno  finanziario,  gli enti

consorziati,  o fine  di  questo  progetto  (fine  2025)  potrebbe  proporre  di  valutare  una  nuova  fase

di lavori  che  interessi  il tratto  in discussione  richiedendo  un nuovo  progetto  forestale,  con  la

possibilitò,  ma  non  certezza,  di  ottenere  isussidi  cantonali  e federalî.

Ogni  decisione  verrà  presa  in accordo  con  gli  enti  consorziati.

Sperando  di essere  stati  chiari  ed  esoustivi,  il presidente  della  delegazione  resta  volentieri  o

disposizione  per  ulteriori  domande  e porgono  distinti  saluti."

Ringraziamo  dell'attenzione  e Salutiamo.

ll Sindaco
Per il j0Hicipio

ll Segre$io  X




